

NARA FUENTES CRISPIN
Comisión Colombiana del Océano-Bogotá

Los Atlas Histórico Marítimo colombianos: génesis y publicación

La Comisión colombiana del Océano es el ente regulador de la política colombiana sobre el manejo de los espacios marinos y costeros. Diseña y ejecuta parte de los lineamientos de la Política Nacional con el apoyo de la Armada Nacional con quien coordina los aspectos técnicos y administrativos propios de su funcionamiento. Cuenta con el apoyo de la Vicepresidencia de la República como uno de los principales miembros de la Comisión.

En la búsqueda de un enfoque integral y de una valoración humanística de los espacios marinos y costeros inició desde el año 2002 un proyecto implementado por el Capitán de Navío Mario Palacios, denominado *Recuperación de la Identidad Nacional cultural con el Mar*, intentando responder a nuestra histórica y marcada mentalidad andina, según la cual todos los polos de desarrollo en Colombia están ubicados en las alturas de las tres cordilleras con las cuales mueren los Andes a orillas del mar Caribe.. La idea es difundir la idea de que el mar es un espacio geográfico, pero también un importante espacio cultural y fuente de significativos recursos económicos para el país.

Se presentan imágenes de los fondos colombianos en base a los cuales se está llevando a cabo el proyecto del *Atlas histórico marítimo de Colombia*, del cual se han publicado ya los tomos correspondientes al siglo XVIII y al XIX.